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Статья направлена на выработку единого криминологического подхода к формированию личности преступника, совершающего 
преступления против основ конституционного строя и основ политической системы, и подготовку соответствующего криминологического 
портрета. Цель — определение места и роли социальных факторов, приводящих к решению человека действовать вне рамок отведенных 
и нормативно установленных правил поведения, касающихся конституционных основ конституционного строя и безопасности государства. 
Задача — изучить поведение лица, совершающего преступления против основ конституционного строя и основ политической системы, 
и дать криминологическую характеристику личности преступников, совершающих преступления против основ конституционного строя.
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The article is aimed at developing a unifi ed criminological approach to the formation of the offender committing crimes against the founda-
tions of the political system. The place and the role of social factors leading to the decision to act outside the limits of designated regulatory and 
established rules of conduct concerning the constitutional foundations of the constitutional order and security of the state. To study the behavior 
of the perpetrators of crimes against the constitutional order and the foundations of the political system. To develop scientifi c interest and novel-
ty to the situation. To present criminological characteristic of the person who commits a crime against the constitutional order and to prepare the 
relevant criminological portrait.
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